



SOS pour La Petite CHIPPIE de l'Association CHAT L'HEUREUX de

Vers 15 h en ce jour, 24 avril, les voisins de Myriam à Grosly sont venus lui signaler qu'il y avait un chat blessé dans leur jardin. Sans perdre un instant, Myriam est allé le chercher et a constaté qu'il s'agissait de la Petite Chippie, chat libre qu'elle nourrit régulièrement ; farouche habituellement, elle s'est laissée prendre dans les bras sans aucune résistance. Effectivement, elle manquait à l'appel de la gamelle dans la cour hier soir !

La pauvre minette présentait une blessure à la mâchoire, comme un scalpe. Que lui est-il arrivé entre samedi matin et cet après midi du dimanche ?

Myriam l'a transporté d'urgence à la Clinique Vétérinaire de l'Isle-Adam, la mâchoire est toujours existante malgré tout, mais déjà nécrosée, la langue est à vif, la minette est en état de choc. Une piqûre d'anti-inflammatoire lui a été administrée et une opération (que nous voulons tenter plutôt que d'euthanasier) est prévue pour demain matin.

Le coût de cette opération, des actes de ce dimanche, sans les soins de suites, se chiffreront déjà à plus de 800 €, somme impossible à payer pour notre association qui peine même à l'achat de nourriture et produits anti-parasitaires. Aussi notre seul recours est de créer une cagnotte afin de pouvoir sauver Chippie qui n'a que 4 ans !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/uMrpeL4C>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Duflot